
　寒河江市の株式会社パオラレディ様は、婦人服の縫製業を営んでおら
れます。
　同社の武田社長は、平成27年3月、同社専務を経て社長に就任されて
おります。新社長に就任するにあたり、「新経営計画を打ち出し、組織力の
強化・人材育成を行いながら今後の会社経営に臨みたい」と事業承継に
対する思いを伺い、計画策定のお手伝いをさせて頂くこととなりました。
　武田社長も事業承継することへの大きな希望を抱きながらも、少しば
かりは不安もあったものと思います。今回、計画の作成をお手伝いさせ
ていただくことで、社長の抱く希望・期待を顕在化させ、良き相談相手
となることで少しでも不安を払拭することができればと考えておりま
した。作成にあたっては社長との対話を重ねることで、１：経営方針、２：
具体的な実行施策、３：中期収益計画を盛り込むこととなり、特に収益
計画の策定にあたっては生産性の向上に焦点をあてた取り組みを実施す
ることとし、社長と一緒に工場内を回り、現有設備と人員配置の把握・
見直しを行なった結果、設備更新を図ることで生産効率の向上が期待で
きる状況とわかりました。その後、今回の社内の業務状況・設備状況の
見直しを活かし、設備投資促進の補助金申請を行い採択を受けることに
もなり、近く設備を導入する予定となっております。
　この度、武田社長とたくさんお会いしお話しをしたことで、事業を承継
することへの熱い想いを感じることができ、自分も同じ気持ちで精一杯
の本業支援に取り組もうと、改めて決意しました。
　私にとっての本業支援とは、お客さま
の想いを繋ぎ、実現化することでもあり、
中小企業の経営者様が代々事業を繋い
でいくことへの思いを共有することでも
あります。これからもお客さまとの対話
を大切にし、共に歩んでいける銀行員
を目指していきたいと思います。
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休日は、子供と一緒に
遊んで過ごしています。

プロフィール

喜びの声VOICE 　弊社は昭和46年の創業以来、きらやか銀行には長年にわたりご
支援を頂き今日まで歩んでまいりました。そして、ものづくりに
おいて国内外からも評価される『メードインジャパン』の品質を維持
する技術を構築し、お取引先の多様なニーズに応えられる企業へと
成長を遂げております。
　そんな中、今年の3月、創業者の先代社長より事業を承継する事に
なり、その際、きらやか銀行には、現状の経営課題についてご教示いた
だき、新たな経営計画の打ち出しにご尽力いただきました。おかげ様
で取り組む課題が明確化され、今日まで順調に推移致しております。
　又、担当の引屋さんには身近な存在として、弊社の事業内容、経営
理念などを十分ご理解頂き親身なアドバイスと対応を頂いております。
　今後も、良きパートナーとして事業発展に向けてサポート願えたら
と思っております。
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お客さまとの想いを繋げる本業支援
　私が担当する中寛コールド株式会社様（仙台市）は、食品工場やスー
パー向けの冷凍・空調設備の販売設置・メンテナンス業務などを営んで
おられます。
　当社事務所は私が勤務する卸町支店の近くにあり、日頃から定期的に
訪問して中島社長への情報提供や情報交換を行っております。
　その中で今回、自社事務所の購入と移転のご相談がありました。常々
目標と語られていた自社事務所の購入。中島社長のご相談内容は、事務所
購入に必要な資金調達のほか、警備会社や保険会社、リース会社の紹介
依頼など、目標の実現に向けて多岐にわたるものでした。
　私は、今回のご相談が当社の重要かつ長年の経営目標であるため、
迅速な対応が求められていると考えました。早速、ご希望に合う各取引先
との面談セッティングなどを行い、事務所購入に向けた商談をスムーズ
に成立することができました。
　今回、中島社長の目標の一つである自社事務所購入を当行にご相談
いただけたこと、そしてその実現をサポートし、お役に立てたことを心
から嬉しく思っております。
　常にお客さまの立場で考え、お客さまのご相談には可能な限りすぐに
行動を起こすこと。
これが私の「本気の
本業支援」であり、
今後も継続的に実践
する中で、お客さま
からたくさんの「あり
がとう」の感謝の言
葉をいただけるよう
頑張ってまいります。
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喜びの声VOICE 　これまで金融機関は敷居が高く、お金を借りる場所というイメー
ジがありました。でも今回の件を通じて、仙台銀行にはそのような
ことは全くなく、事業を行っていく上での様々な問題や悩みの相談
に乗ってもらい、支援してくれる良きサポーターであると感じるこ
とができました。
　今回、阿部さんには様々な相談をしましたが、相談をすればすぐに
対応していただき、とてもスムーズに悩みや課題を解決することがで
きました。自社の事務所を所有するという私のひとつの目標を叶え
ることができ、大変感謝しています。
　これからも、事業を行っていく中で様々な課題が出てくると思い
ますが、身近で親しみやすく何でも気軽に相談できる仙台銀行で
あってほしいと思います。

お取引先の目標実現へ“本気の本業支援”を迅速に実践
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